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DE TODO UN POCO 
 
-Cuando se lean estas notas ya solo faltarán unos días para que nuestros 
alcaldes tomen posesión de sus cargos. Mirando las notas de prensa que han 
ido dándonos información al respecto vemos que ha habido unos cuantos 
cambios en las alcaldías. Otras permanecerán más o menos como estaban. A 
los nuevos alcaldes provinciales nuestra felicitación, con los mejores deseos de 
que sus éxitos reviertan en el futuro de sus pueblos respectivos. A los que se 
mantienen, lo mismo. El éxito en la gestión de cada uno de los pueblos de la 
provincia es el éxito de Guadalajara. 
-Y es que han sido muchos los cambios que se han prometido. Suele suceder 
que, cada cuatro años, vivamos un tiempo de promesas, de palabras que se 
lanzan a los vientos sin sentido. Después quedan cuatro largos años para ir 
desarrollando el contenido del sermón. De esa manera nos definía un socio la 
charla que escuchó en uno de los muchos mítines que se ofrecieron. 
-No sabemos bajo que promesa de cumplimiento, electoral o no, lo cierto es 
que la pasada Semana Santa nos dimos una vuelta por la Sierra. Hacía tiempo 
que no lo hacíamos, y observamos que todos aquellos pueblecillos que años ah 
estaban en la semirruina se han cambiado el traje como si fuesen de fiesta. 
Toda la Sierra de Atienza está que da gusto verla. Invito a comprobarlo, 
comenzando por Casillas y siguiendo por Bochones, Romanillos, Bañuelos, 
Hijes, Ujados, Miedes, Alpedroches… Todo un mundo por descubrir de 
pueblos solitarios, y hermosos, que la mayoría de la provincia no conoce. 
-No sólo estos, también anduvimos por Caravias, Palazuelos, Ures, Pozancos, 
Imón, Paredes, Riba de Santiuste… y sucedía lo mismo. Los pueblos se han 
modernizado y urbanizado. Tan solo una pega, las carreteras seguían, algunas 
de ellas, como hace dos décadas. Sobre todo las que por esta parte de la 
provincia conducen a la vecina Soria.Seguro que en los próximos años les 
cambian la cara. 
-La que conduce a Hita ya ha experimentado un considerable cambio. Aunque 
no estaba del todo mal. Hita se prepara para su Festival Medieval, y Brihuega 
ha de prepararse para vivir algún nuevo evento. Y como de eventos se trató, no 
podemos dejar de felicitar a esos dos ayuntamientos, socios de la Casa, que 
recogieron el premio de la Fundación Siglo Futuro de Guadalajara a la labor 
que desarrollaron  con motivo del 50 Festival y del III Centenario. Nuestra 
enhorabuena a ambos. Y al Ayuntamiento de Horche, también socio, que 
celebró su XXXI Concurso del Vino rodeado del éxito del público. A Pedrós, 
nuestro pintor, también le reconocieron con una placa a la colaboración. Y es 
que nuestros pueblos se están poniendo, de cara al verano, que darán ganas de 
quedarse en lugar de correr a las apreturas sudorosas de Benidorm.  
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